



Robert Serra: Un revolucionario ejemplar



**Robert Serra, María Herrera, Dios los tenga
en su Santa Gloria compatriotas**

Nuestro pueblo hoy esta de luto, hoy lloramos por la pérdida de los dos combatientes, dos camaradas que nunca descansaron, por el progreso de la Revolución Bolivariana



Maduro asegura que caso de Serra avanza hacia la identificación de autores intelectuales

El presidente de la República, Nicolás Maduro, aseveró que el asesinato del diputado Robert Serra se ha aclarado con el pasar de las horas, día tras días, hacia la imputación de los autores materiales, el móvil del crimen y la identificación de los autores intelectuales.

“Se ha avanzado en la identificación de los asesinos, el móvil del crimen y con mucha claridad ir apuntando a quiénes pagaron, quiénes fueron sus autores



intelectuales”, mencionó el Mandatario en contacto con los medios de comunicación, en el Palacio de Miraflores.

Abogó que se ha intentado desfigurar las investigaciones e imponer versiones del acontecimiento que ya estaban preparadas y formaban parte del crimen, para asesinar moralmente a Serra.

Señaló que se impondrá la verdad para que se haga justicia oportuna y para lograr la paz en la nación.

Encuentro Nacional de MAC Impresos Instalación: Caracas

Objetivo Estratégico:

* Fortalecer la vertiente impresa de la comunicación popular, alternativa y comunitaria y con ello la vigorización del brazo comunicacional bolivariano en el marco de la necesidad histórica de la consolidación de la revolución bolivariana y chavista.

Objetivos Específicos:

* Articular un movimiento nacional de los MAC Impresos, en el que confluyan todas sus expresiones organizadas o individuales, con igualdad de derechos y oportunidades de participación y desarrollo.

* Acumular fuerzas en aras de conquistar el reconocimiento del Estado como Movimiento Social y, como tal, evidenciar capacidad movilizadora y propositiva

Deliberaciones:

Centro de Formación Socialista Simón Rodríguez, San Antonio de los Altos. Encuentro para la confraternidad, el debate y la construcción de una política desde la perspectiva de la comunicación popular alternativa y comunitaria (vertiente impresa)



Tu participación es importante
este es nuestro evento
y momento, para fortalecernos
juntos y consolidar nuestra
sustentabilidad como medios
impresos; brazo comunicacional
del pueblo bolivariano,
revolucionario y chavista.
¡Nuestro momento ha llegado!

Directorio



No se hace responsable por conceptos u opiniones emitidas en los artículos aquí publicados, por tanto estos son de absoluta responsabilidad de los articulistas y colaboradores

Directora – Editora
Sol Bracamonte
0414.663.25.43

Jefe de Información
Ricardo Fernández
0414.337.08.89

Fotografía
Marwin Fernández
Ricardo Jesús Fernández

Relaciones Públicas
José Gregorio Rodríguez

Asesor Jurídico
Dr. Pedro Blanco
Dr. José Antonio Bracamonte

Colaboradores
Dr. Juan Carlos Dugarte
Luis Urdaneta

laverdadalternativaprensa@gmail.com

Calle Real de Colombia, Sector
Caño Amarillo, parroquia
Catedral, Municipio Libertador.

Teléfonos:
0212.481.69.21
0212.517.16.98

Movimiento de mujeres del Psuv seguirá llevando la vanguardia en defensa de la Revolución

La solicitud de ausentarse por 31 días que realizó este martes el parlamentario Carlos Berrizbeitia ante la Asamblea Nacional, es un capricho y una falta a la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela.

Tal aseveración la hizo la diputada por el Partido Socialista Unido de Venezuela, Odalis Monzón, quien aseguró que el parlamento concede permisos por razones de salud o hechos puntuales “pero no por un capricho”.

Durante su participación en el programa Temprano Con que transmite el Sistema Radio Mundial, Monzón exigió a su colega presentarse ante la AN para representar a quienes lo eligieron y pedir disculpas al pueblo y diputados revolucionarios por sus amenazas.

Por otra parte, celebró la designación del Comité de Postulaciones Electorales que fue aprobada durante sesión ordinaria y refirió que en los debates realizados se evidenció la división y fractura entre los integrantes de la bancada opositora.

“Mientras nosotros el boque parlamentario revolucionario estamos con una sola



fracción, nos reunimos previamente, acordamos, discernimos, ellos constantemente viven en conflicto interno, porque ni siquiera ellos mismos se ponen de acuerdo”, sostuvo.

Finalmente, con relación al movimiento

de mujeres del Psuv, expresó que está en pleno desarrollo y que la idea nace “para seguir llevando la vanguardia como mujeres en defensa de la revolución, (...) para que el hombre entienda que el feminismo debe tomarlo como bandera”.

Rodríguez y Villegas construirán “la Caracas que este pueblo merece”

El alcalde de Caracas, Jorge Rodríguez, manifestó este miércoles estar muy contento por la designación de Ernesto Villegas, como jefe de gobierno del Distrito Capital, “Ernesto siempre ha estado aquí, poniendo el pecho por esta ciudad. Construiremos la Caracas que este pueblo merece”.

Durante la juramentación del Cabildo Infantil y Juvenil del municipio Libertador, destacó que a “Ernesto no puedo decirle bienvenido porque siempre ha estado aquí, cumpliendo con cualquier responsabilidad que la revolución le haya asignado”.

Asimismo agradeció el acompañamiento de la saliente Jefa de Gobierno del Distrito Capital y actual Ministra del Poder Popular para la Comunicación e Información, Jacqueline Faría, por “compartir los sinsabores y cosechar las victorias derivadas de entregarle a los caraqueños la ciudad que le había sido negada por el capital salvaje”.

Igualmente agradeció a su hermana,



Delcy Eloina Rodríguez, por su trabajo al frente de la cartera de Comunicación e Información, “ la llamé y le dije, no tengo

ninguna duda de que cumpliste tu misión. Tu padre Jorge Rodríguez, está orgulloso de tu trabajo como ministra”.

Mi buen amigo: "Chispa" Robert Serra

FREDDY BERNAL

Un día soleado en la plaza Bolívar de Caracas escuché a un jovencito, casi niño, con unas encendidas palabras. Al final del acto, lo abracé como se abraza a un hijo y lo llevé a mi despacho. Fue en el año 2001 cuando el destino nos cruzó en el camino. En esa primera oportunidad aquel niño me dijo de forma enérgica "cuideme bien esa silla Alcalde, porque yo seré su sucesor", confieso me deleitó la energía, inteligencia de aquel pequeño muchacho y lo adopté como hijo.

Eran tiempos muy duros, la derecha una vez más, trataba de arrebatar los sueños al pueblo venezolano. Para ese entonces, no solo era el Alcalde de la ciudad de Caracas, sino también, presidente de la Asociación de Alcaldes Bolivarianos y me correspondía desplazarme por el territorio nacional a conversar con nuestro pueblo. Me hice acompañar para muchas de esas giras por este jovencito, que inspirado en los ideales de la revolución, sacudía con su energía y sagacidad, las emociones y euforia de nuestro amado pueblo, e inclusive, fue él uno de los promotores del Cabildo Infantil y Juvenil de Caracas.

Al amigo "Chispa", lo regañé algunas veces y lo orienté otras, pero siempre con respeto mutuo. Él era un adolescente estudioso, sencillo y activo, sin duda, motivo de orgullo de la generación que relevaba. Difícil olvidar la dura batalla que libraste en la UCAB, no solo frente con los estudiantes de la reacción, sino también con las autoridades de esa casa de estudio, incluyendo al rector Ugalde. Luego te vimos enarbolando, con



tu encendido discurso, los postulados de los estudiantes bolivarianos en la Asamblea Nacional, donde finalmente serías, además del diputado más joven en la historia de la patria, uno de sus más destacados parlamentarios.

Allí compartimos batallas, siendo ambos objetos de bromas; que si "pídale la bendición a tu papá", que si fuimos vestido iguales, etc. Así, y en la lucha del trabajo parlamentario diario, nos unió mucho más el combate como patriotas y luchadores por el legado del comandante Hugo Chávez, de la revolución bolivariana y en defensa irrestricta del gobierno del compatriota Nicolás Maduro.

No olvidaré jamás, tu última intervención el 30 de septiembre en el parlamento, donde después de esa sesión, compartiríamos nuestro último almuerzo, porque horas después, llegaría la fatídica noticia que la contrarrevolución te había asesinado.

"Chispita", nunca te doblegaste, siempre disparabas misiles de razones, tu lealtad fue inquebrantable, no tengo duda que tus asesinos no lograron amilanar, ni por un segundo, el amor que sentiste por el pueblo,



por la revolución y por el comandante Chávez, con quien sin duda hoy compartes el cielo.

Se equivocaron tus verdugos, pensando que eliminándote físicamente acabarían con tu verbo y pensamiento. Pues bueno, que lo sepan, ¡se volvieron a equivocar! Hoy tu verbo retumba en las calles de la patria. Tu voz se multiplicó, junto con la de camarada Lina Ron, con quien ahora estás sembrado. Hoy por ti, en las calles de Venezuela, hondea con mayor fuerza, las banderas de libertad, solidaridad y patriotismo.

El paramilitarismo y la parapolítica fueron inculcados en nuestra patria, mostrando sus garras más despiadadas y aberrantes, creen que pueden detener el avance de la revolución con terror, ¡Se equivocan! Sin duda hemos llorado y lamentado tan irreparable pérdida, pero nos levantamos de las catacumbas con la fuerza que heredamos del comandante Hugo Chávez, y con la energía, coraje y tenacidad con que defendiste la revolución, hasta el último momento. Confiamos en nuestro presidente Nicolás Maduro y en el compatriota Diosdado Cabello, la captura de tus asesinos, honrarán la lucha contra la impunidad. Nosotros, tampoco permitiremos que la derecha empañe tu nombre y tu ejemplo.

Hasta luego hijo. Tengo fe en Dios y en la revolución, que tus asesinos pagarán su crimen. He pedido en mis oraciones, me acompañe tu ímpetu y fortaleza, porque también por ti, por Otaiza, por el comandante Chávez y muchos otros que se nos han ido físicamente, venceremos.

En honor al fallecido diputado

Hermano de Robert Serra presidirá Cabildo Infantil y Juvenil de Caracas

El alcalde de Caracas, Jorge Rodríguez, juramentó este miércoles a integrantes del Cabildo Infantil y Juvenil del municipio Libertador, en honor al diputado Robert Serra, asesinado el pasado 1º de octubre.

Desde la Plaza Bolívar, en Caracas, el alcalde destacó que este Cabildo será presidido por el hermano de Serra, Oliver Guzmán Aguirre y estará integrada por militantes de la Juventud del Partido Socialista Unido de Venezuela (Psuv), líderes sociales, niños y jóvenes de las comunidades caraqueñas, quienes sesionará una vez por semana en la sede de la Cámara Municipal. En sus próximas sesiones, discutirá temas como la defensa de las niñas, niños y adolescentes.

Durante la actividad, resaltó que los enemigos de la patria serán derrotados una y otra vez, “en noviembre de 2015 en esta ciudad de Caracas y en toda Venezuela los volveremos a hacer morder el polvo de la derrota”.

“Hoy el futuro de la patria que Chávez no dudó en catalogar generación de oro se instala como cabildo municipal y ostenta el poder en esta época y en las que vienen”, indicó Rodríguez.

En el acto, la madre de Serra recibió la Orden 13 de Abril, por la destacada labor de su hijo en la lucha de la soberanía nacional y en defensa del legado revolucionario y bolivariano.



Realizan mantenimiento a Plaza Bolívar de Caracas

La Alcaldía de Caracas desarrolla obras de mantenimientos en los espacios de la Plaza Bolívar de Caracas, con el fin de contribuir al mantenimiento del Patrimonio Histórico Cultural de la capital venezolana.

Siembra de plantas, riego de jardinerías, rehabilitación del sistema eléctrico, entre otras, son las labores que realizó el grupo de trabajadores de la Fundación para la Protección del Patrimonio Cultural de Caracas (Fundapatrimonio) en este espacio público, informó este martes la alcaldía, mediante una nota de prensa.

De igual forma, se realizó un mantenimiento especial a la estatua ecuestre de Simón Bolívar, utilizando productos químicos que no dañan la capa que la cubre.

La Plaza Bolívar de Caracas es uno de los espacios públicos más conocidos y concurridos de la ciudad. Rodeada de edificios con valor histórico, como la Casa Amarilla, se ha convertido en epicentro de la actividad cultural capitalina al ser escenario de obras de teatro y conciertos.



Trabajadores mantienen ejecución continua de obras en Línea 5 del Metro de Caracas

Más de 2.500 trabajadores mantienen sus labores continuas y sin conflictos laborales en las obras de la Línea 5 del Metro de Caracas, resaltó este martes el presidente de la Federación Unitaria Nacional de Trabajadores Bolivarianos de la Construcción (FUNTBAC), Marco Tulio Díaz.

“Los trabajadores y la empresa siempre nos hemos puesto de acuerdo con lo que tiene que ver con los beneficios laborales”, sostuvo Díaz en entrevista en Globovisión desde la urbanización Bello Monte, municipio Baruta, estado Miranda, zona que forma parte de la Línea 5. El dirigente sindical llamó a los trabajadores a seguir asumiendo con conciencia y compromiso los “espacios de trabajo que hoy tenemos en la Revolución Bolivariana”.

En rueda de prensa este lunes, el ministro para el Transporte Terrestre y Obras Públicas y presidente del Metro de Caracas, Haiman El Troudi, destacó el buen avance de la Línea 5.

Superintendencia de Precios Justos juramenta más de 1.700 inspectores populares



El Superintendente de Precios Justos, Andrés Eloy Méndez, juramentó este lunes más de mil 700 inspectores populares de abastecimiento y precios, provenientes de las 22 parroquias de Caracas en la Sala Ríos Reyna del Teatro Teresa Carreño.

“Estos venezolanos, provenientes de diversas organizaciones del pueblo, tendrán la responsabilidad de supervisar comercios y ser garantes del cumplimiento de la Ley de Precios Justos, como parte de la segunda fase de la ofensiva económica que ha

emprendido el presidente de la República, Nicolás Maduro”, dijo Méndez.

La Superintendencia de Precios Justos busca juramentar un total de 27 mil inspectores populares, los cuales se unirán a los 516 círculos de lucha que se encuentran activos en todo el país para disminuir los índices de acaparamiento, especulación y contrabando que continúan implementando los burgueses.

“El 1 de noviembre el Gobierno Nacional arrancará un nivel superior de lucha contra la especula-

ción, el acaparamiento y la usura llamado Plan Nacional Navidades Felices para darle un duro golpe a los burgueses que pretenden derrotar al Gobierno con esta guerra económica”, expresó el Superintendente.

La Ley de Precios Justos permite establecer las regulaciones, así como los mecanismos de administración y control necesarios para mantener la estabilidad de los precios, y propiciar el acceso a los bienes y servicios de toda la población en igualdad de condiciones.

Gobierno Instala mesas de trabajo en 6 parroquias caraqueñas para promover desarme

En los próximos días instalarán mesas de trabajo en seis parroquias de Caracas, entre estas San Juan, Petare, Antimano y Catia, con el fin de promover el desarme voluntario para incidir en la disminución de los delitos, mediante el despliegue de actividades culturales, deportivas y la recuperación de espacios públicos.

La información fue

ofrecida por el ministro del Poder Popular para Relaciones Interiores, Justicia y Paz, Miguel Rodríguez Torres, desde la sede de la Oficina Nacional Antidrogas, en Caracas, lugar donde se celebró un encuentro entre la Alta Comisionada por la Paz y la Vida, Isis Ochoa; integrantes del Movimiento por la Paz y la Vida; cultores; investigadores y artistas.

Con esta iniciativa buscan incluir a todas las personas e instituciones que están trabajando por la paz y la vida en estas actividades, y que los esfuerzos en conjunto arrojen resultados positivos.

En la Semana Internacional del Desarme se realizará una caminata nocturna en cada una de las parroquias que serán abordadas por este plan.

SAIME presente en la Gran Toma Deportiva y Cultural de Caracas por la paz



Desde las 8:30 am, servidores públicos del SAIME emprendieron la caminata desde Los Monolitos en el Paseo Los Próceres, hasta llegar a la avenida Bolívar en donde disfrutaron de las actividades deportivas, recreativas y culturales.

(PrensaSAIME, 22 de septiembre de 2014) - Para celebrar el Día Internacional de la Paz, este domingo 21 de septiembre, trabajadores y trabajadoras del Servicio Administrativo de Identificación Migración y Extranjería (SAIME), participaron activamente en la Caminata 5K "Por la Paz y la Vida", esto como parte de la Gran Toma Deportiva y Cultural apostada en la ciudad Capital.

Bajo el esplendor del sol Caraqueño en la avenida Bolívar, el presidente Nicolás Maduro, informó que se crearán 60 puntos de desarme en todo el país y asignó 300 millones de bolívares para

un Fondo Nacional de Desarme. "Hace falta ir a un proceso general de desarme para coronar el proceso de paz", precisó en la actividad deportiva".

Por su parte desde el Paseo los Próceres, el Ministro de Interior, Justicia y Paz, Miguel Rodríguez Torres, resaltó: "Iniciemos con deporte, con cultura, con convivencia con amor la celebración del Día Internacional de la Paz". "La paz es un camino, una forma de vida que podemos construirla con la participación de todos los venezolanos".

Los funcionarios y funcionarias de la institución, participaron en el evento deportivo, acompañados por el director general del SAIME, Juan Carlos Dugarte, quien destacó que esta iniciativa debe aplaudirla todo el pueblo de Venezuela sin distinción política. "Es de gran importancia encontrar espacios de convivencia donde todos podamos



compartir y nos reconozcamos como hermanos venezolanos, estos espacios tienen que servir para compartir en familia, para el encuentro de todos, sin distinción, promoviendo la paz, en contrapo-

sición a esos sectores que hacen el llamado a la violencia... el llamado es a que vengan con nosotros, que representamos la paz, el trabajo, el entendimiento y estos encuentros sirven para eso", afirmó.

Jornadas parroquiales para promover el desarme

En seis parroquias del Área Metropolitana de Caracas se activará la próxima semana una jornada especial para promover el desarme y así avanzar hacia la construcción sólida y estructural de la paz en el país, informó este miércoles el ministro para Relaciones Interiores, Jus-

ticia y Paz, Miguel Rodríguez Torres.

Entre las parroquias en las que se darán el abordaje, con cultura y deporte, destacan: San Juan, Antimano, Sucre, La Vega y 23 de Enero en Caracas, y Petare, en el estado Miranda, precisó en declaraciones a los

medios, tras una reunión preparativa realizada en la sede de la Oficina Nacional Antidrogas (ONA).

En dicha reunión estuvieron la alta comisionada para la Paz y la Vida, Isis Ochoa, así como cultores, actores y artistas que conforman el Movimiento por

la Paz y la Vida, entre otros, quienes disertaron, en seis mesas de trabajo, sobre las labores a efectuar en las parroquias en la Semana Internacional del Desarme. También -agregó el ministro- se habló sobre el Plan de Abordaje que se mantendrá hasta diciembre próximo.



Educación liberadora para 3.500.000 estudiantes

Termina otro periodo escolar, y la acción decidida del Gobierno Bolivariano asegura que millones de niños y jóvenes de la Patria cuenten con herramientas para seguir construyendo un futuro prometedor.

RIF J-00124134-5

